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Verbale Riunione 20 luglio 2022 

 

Presenti in videoconferenza: 
Alberto Feroldi, Roberto Guzzi e Barbara Caprotti, Marco Montanari, Gigi Morgantini. 

Argomenti trattati: 
- verifica dell'avvio della collaborazione, eventuali migliorie 
- possibilità di introdurre nel GAS le famiglie del Servizio SIT (familiari dei 

ragazzi che frequentano la Cooperativa) 
- proposta di creare incontri tematici insieme, con eventuale supporto 

della Biblioteca 
- possibilità di iniziative sui temi di: ORTI COMUNITARI, BICICLETTE e 

MOBILITA’, GAS, questo anche in collaborazione con altri orti e GAS del 
territorio 

Sul primo punto, sia i presenti, sia alcuni Soci che hanno mandato i loro pareri via 
mail, concordano sull’esito sostanzialmente positivo dei primi ordini. C’è stato 
qualche disguido nelle consegne, dovuto all’inesperienza dei distributori nel leggere 
esattamente le etichette, molto spesso alquanto simili. 

Per gli altri 3 punti, si propone di organizzare una serata all’Atrion venerdì 23 
settembre con la possibilità di scegliere se arrivare alle 19:30 o alle 21:00. 
Alle 19:30 pizzata con prenotazione (costo da stabilire agli inizi di settembre) e 
bibite comprate all’Atrion. 
Alle 21:00 riunione per: 
1. Presentare il sito CARU-GAS ad una decina di famiglie dei ragazzi della 

Cooperativa per invitarle a iscriversi (comunque si chiede di fare OPERA DI 
PROSELITISMO e invitare amici e conoscenti a far parte di CARU-GAS). 

2. Raccogliere adesioni per formare un gruppo ristretto (3-4 persone) che proponga 
incontri tematici e iniziative comuni con Distretto del Cibo, Ciclofficina Volante, 
Pedala Martesana. 

3. Decisioni in merito su Periodi d’Ordine (comunque gestibili anche da inizio 
settembre) e nuovi Fornitori. 

Su quest’ultimo punto e in particolare su Frutta e Verdura, rispetto alla situazione 
attuale che prevede lo sconto del 10% il mercoledì pomeriggio recandosi da 
Corbari, Barbara espone il fatto che uno dei Giovani della Cooperativa sta facendo 
uno stage presso Corbari, accompagnandolo nelle consegne a diversi GAS e 
Ristoranti. Quindi potrebbe, alla fine del giro, lasciare in Atrion delle cassette 
standard per coloro che le hanno ordinate e non possono recarsi entro le 18 da 
Corbari stesso. Si tratterebbe di cassette standard (solo frutta – solo verdura – 
frutta e verdura) ad un prezzo fisso con prodotti stagionali. 

Si potrebbe anche pensare di allargare l’acquisto di frutta e verdura anche a 
TerraFieraBio (Valerio) e fare 1 mese Corbari, 1 mese Valerio. 
 
La riunione, iniziata alle 21:00, termina alle 21:40. 
Redatto da Gigi Morgantini 


